



校訓『和敬』 「礼節や和を尊び、人との関わりを大切にする心豊かな生徒」

## 福島県中学校新人陸上競技大会 (10月4・5日)

福島県中学校新人陸上競技大会が田村市陸上競技場で行われ、市の予選を勝ち抜いた選手が出場しました。練習の成果を発揮して、自分の自己ベストを出せるよう全力で走り抜けました。

【結果】

- 女子2年200m 第2位 澤田陽花
- 男子2年走幅跳 第3位 矢吹将太郎
- 女子共通走高跳 第3位 有賀羽咲
- 男子2年砲丸投 第8位 安島哲平



## PTAあいさつ運動 (10月6日)

PTA活動の一環として、保護者・教員・生徒代表で「PTAあいさつ運動」を行いました。「朝のあいさつを通して爽やかな1日のスタートにしてほしい」「植田中の生徒たちがあいさつのできる大人になってほしい」という願いをもって取り組んでいます。今回もたくさんの保護者の皆様にご協力いただき、子どもたちも今日一日頑張ろうという励みになったことと思います。ありがとうございました。



## いわき市中学校教育研究協議会 (10月8日)

本校において、いわき市中学校教育研究協議会道徳部会が開催され、講師の先生を招いて、先生方の研修が行われました。本校は、2年間の道徳研究指定を受け道徳教育に力を入れているところです。特に「夢や希望、困難に負けない強い意志」に焦点を絞り子どもたちの未来につながる取り組みを行っております。今回の研修を活かして、質の高い教育に努めて参ります。



## 第79回福島県小・中学校音楽祭(第2部合奏)福島県大会 (10月9日)

### 祝金賞 全国大会出場決定 おめでとうございます!

第79回県下小中学校音楽祭(第2部合奏)福島県大会が相馬市民会館で開催され、いわき代表となった本校吹奏楽部が出場しました。本番ではこれまでの練習の成果を発揮し多くの観客の心に響くすばらしい演奏を披露しました。結果は、見事金賞(優秀賞)を受賞し全国大会出場を決めました。



## 後期生徒会総会 (10月9日)

生徒会組織が新しくなり後期の活動がすでにスタートしていますが、後期の活動について全校生で話し合う場として生徒会総会を行いました。オンラインでの開催でしたが、生徒の皆さんからは、植田中を更によくするため、生徒会や各委員会に様々な質問がなされ、活発な協議が行われました。3年生にとっては最後の活動になります。先輩として後輩を育て植田中の素晴らしい伝統を引き継いでほしいと思います。それぞれの立場で一人一人が活躍し、更により植田中になることを期待しています。



## 合唱コンクールリハーサル (10月10日)

21日(火)に勿来市民会館で行われる校内合唱コンクールに向けて、学年ごとにリハーサルを行いました。学級ごとにこれまで頑張ってきた成果が表れ、お互いに良い刺激になったようです。リハーサル後は、それぞれの学級で修正すべき点などを話し合い練習に熱が入っていました。残り一週間、クラスの絆を深め、当日は、各クラスのハーモニーを客席に届けますので、本番をご期待ください。

